

Fr. Marchena  
 Gobernador civil,  
 Gobernador militar  
 Comandante de marina  
 Presidente de la Audiencia  
 Cadiz Ferrans  
 Sanchez Hernandez  
 Dominguez Oñate  
 Garcia Age  
 Sanchez Mora Estrada  
 Garcia Morales (D. Antonio)  
 y Barrido Perelló (Dño)

En la Ciudad de Huelva á doce de Julio de mil novecientos once reunidos los tres que se expresan al margen bajo la Presidencia del Fr. D. Sorí Maristena Colombo, abierto la sesión se dio lectura al acta de la anterior siendo aprobada.

A continuación la Presidencia hace constar de han adherido á la reunión los Frs. Director del Instituto y D. Gabriel Rodriguez Garcia, y seguidamente dó cuenta del resultado de sus gestiones cerca del Sr. Ministro de Marina y del programa de fiestas convivido con dicha Autoridad así como del proyecto cometido á la consideración del mismo respecto al establecimiento de los restos del Almirante Pérez al plan de Marinos Ilustres de San Fernando, haciendo constar la excelente disposición del Sr. Ministro en pro de la Sociedad y un especial cariño por los fines patrióticos de la misma en relación con la fraternidad Hispano-American.

La Smta queda enterada, aprobando la conducta de su Presidente.

Se da cuenta de una comunicación del Centro de Cultura Hispano-American de Madrid designando á la Soledad su representante exclusivo en Huelva, y otorgando la consideración de individuos pertenecientes á dicho Centro a todo los miembros de esta Sociedad. Se acuerda aceptar la Representación otorgada y agradecer la distinción.

El presidente propone se encargue al vice-presidente de la Sociedad D. Manuel Sivert diri-

gar la Palabra a la Sociedad en la velada del proximo 2 de Agosto, dejandole en libertad de elegir el tema que se pareca oportuno, así se acuerda por unanimidad.

Se da cuenta de comunicacion del Club Palos filo sobre las Regatas Palos Canarias, acordandose operar el concurso de la Sociedad para la realizacion del proyecto.

Dada cuenta de carta del Sr. Ministro de Marina comunicando haber sido firmado por S.M. el Rey el Decreto ordenando el traslado de los restos del Almirante Pineda al Panteon de Marineros Ilustres de San Fernando, y del telegrafo, Memoria de la Sociedad agraciando el homenaje al que fué su Presidente, se acuerda quedar enterada y aprobar ambas determinaciones de la Presidencia.

La Presidencia pone en conocimiento de la Junta haber asistido en nombre de la Sociedad al acto celebrado en el Centro de Hijos de Madrid en honor del ilustre argentino D. Angel Menchaca, ocupando un lugar en el estrado y prounciando un discurso de propaganda americanista. La Junta acuerda quedar enterada.

La Presidencia propone el nombramiento de socio Honorario a favor de D. Angel Menchaca, don Enrique Barreda Vieyre de Abreu y D. Luis Luis Hernandez Pinzon, otorgando a este ultimo, ademas, la calidad de correspondiente de la Sociedad para que ostente su representacion en la Corte. Así se acuerda por unanimidad.

El Fr. Sanchez Hernandez propone se invite a los Argentiniarios de Palos, Moguer, Lepe, Cartaya y Zahara a las fiestas colombinas, así se acuerda.

El mismo fr. propone se resalte de la Compañía de Riofrio te  
tome a su cargo el Transporte de los restos del Almirante Príncipe  
de la Santísima Trinidad del Puerto a esta Ciudad. Así se acuerda.

El Sr. Gobernador Militar propone se invite a las fiestas Colom-  
binas al Fr. Ministro de la Guerra y se resalte del mismo el  
envío de una Compañía de infantería con Bandera, uniforme  
que asiste a las fiestas en representación del Ejército. Así  
se acuerda.

La Presidencia da cuenta de haber hecho entrega  
del nombramiento de Presidente Honorario al insigne  
patrio Lázaro. Fr. D. Rafael María de Labra, y expone  
con estos motivos las elevadas ideas del mismo sobre  
la Cumpañidad Hispano-Americanana y la acogida  
entusiasta que dispensó al proyecto de conve-  
nir para el dia 12 de Octubre con un solemnne acto  
presidido por él en el Convento de Santa María de  
la Rábida que sería la primera reunión general  
de las Asociaciones Americanistas españolas, cuya  
reunión se proyectaba celebrar en Barcelona, ha-  
biendo conseguido el Fr. Labra se renunciase la primacía  
de Madrid para que tenga lugar en ella.

El Fr. Domínguez Ortíz pronuncia breves frases de elo-  
gio para tan magnífico proyecto y propone a la Junta to-  
me a su cargo la redacción del mismo y acuerda  
que conste en acta la satisfacción con que la Junta  
ha visto las gestiones de un presidente el Fr. Marcelino  
Colombos porque estima no debe conceder al mismo  
un expresivo voto de gracias. Así se acuerda por  
unanimidad.

Se da lectura a una propuesta de 50 señores que  
solicitan pertenecer a la Sociedad, cuya propuesta  
remite desde ayer noche el vocal Fr. Rodríguez García y  
otra de tres frs. de este Capital. La Junta acuerda admis-  
tar a los tres comprendidos en dicha relación y

ofrecer un voto de gracias al vocal D. Gabriel Rodríguez  
García por su celo en favor de la libertad.

No habiendo otros asuntos de que tratar se  
levantó la reunión, de todo lo cual yo el secretario  
certifico.

F. P. J.  
M. A. P. R.

M. A. P. R.